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会津美里町立宮川小学校

２０２０年度学校だより№１６

令和２年１１月１２日

№ 15 でみやかわまつりについての感想をお願いしますとお知ら
せしたところ、保護者の皆様から感想が寄せられました。ここに

掲載します。なお個人名は伏せます。

コロナ禍の中での発表の在り方について、ご苦労なされたかと存じます。以前あったリ

モート発表ではなく、目の前で見ることができたことはうれしいです。子どもたちもそれ

ぞれの学年のよさを見て感想を述べることも素晴らしいと思いました。６年生については、

発表の機会がなかった鼓笛演奏ができてよかったです。両親ともに見ることができたのに、

各家庭１名のみとなったのは残念です。

みやかわまつり、先生方お疲れ様でした。コロナ感染対策をしっかり行っていらっしゃ

ったので、安心してみやかわまつりを楽しむことができました。欲を言えば、他の学年の

発表も気になりましたので、Web などで家庭で見られたなら、見に行けなかった家庭も
ビデオ以外で見られたのかなと思いました。

子どもたちの頑張りがしっかり表現されてよい行事でした。コロナ禍で対応など大変だ

ったかと思いますが、開いていただけてよかったです。ありがとうございました。

１年生にとっては、初めてのみやかわまつりでしたが、学習してきたことを一生懸命に

発表されていて感動しました。最後のドラえもんのダンスは堂々と発表していてとても上

手でした。思い出に残るみやか

わまつりになりました。先生方

もお疲れ様でした。

３・４年生の頃は心配してい

ましたが、６年生になった最後

のみやかわまつりの発表はしっ

かりしていて安心して見ること

ができました。ご指導ありがと

うございました。
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１１月６日（金）に校内マラ

ソン大会を開催しました。

橋梁工事が行われているので、

昨年度のコースは使えず、２００

ｍほど北側にコースを移動して行いました。当日は、朝は霧が出て少し肌寒かったのです

が、徐々に晴れ間が見えだし、低学年が実施する頃には日差しも出てきました。

コースが変わったことで、何度かコースを試走しました。河川敷のコースは車両が入っ

てこないので安心して子どもたちの走りを見ることができます。ただし、後半になると若

干の登り坂になるコースなので、ペースを間違えるとタイムは縮まりません。それぞれが

自分のペースで走りきるように話しました。

子どもたちは、例年になくしっかりと走っていました。毎年、にやにやしながら走る子

がいるのですが、今年は皆無でした。見ていてすがすがしい気持ちになりました。一人一

人の頑張りが表現されたマラソン大会でした。

１１月８日（日）に奉仕作業をしていただきまし

た。たくさんの保護者の方にご参加いただきありが

とうございました。１時間ほどでしたが、降雪にそなえての準備ができました。今年の冬

は、平年並みの降雪が予想されています。昨年、一昨年と雪が少なかったので、少し警戒

しておいた方がいいかもしれません。冬期間になり、本格的な降雪になると、児童の登下

校も心配なってきます。防寒とコロナ対策を両立していきたいと思います。なお，インフ

ルエンザの予防接種は子どもは無料でできるそうなので、

是非早めにお願いします。

１１月９日（月）に５年生が福祉体験授業を行い

ました。これは、体や目が不自由な人の疑似体験を

して福祉について考える授業でした。日本赤十字社

の方においでいただき指導を受けました。

装具をつけて、新聞を読んでみたり、階段を上っ

てみたりしました。体験することで当事者の気持ち

が分かります。外部の方を招いての授業も少しずつ

増やしていきます。


